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香港文匯報訊 「大公報創刊111周年暨
『大公之友』10周年慶典」昨晚在香港舉
行，特區行政長官梁振英、前任行政長
官曾蔭權，中央駐港聯絡辦副主任楊
健、外交部駐港副特派員姜瑜、解放軍
駐港部隊副政委馮曉林少將和香港立法
會主席曾鈺成等數百位政商名人到賀。

CY：重視「內外交」做好「超級聯繫人」

梁振英致辭表示，大公報創刊111年
來，標誌 報業的變化，並推動及見證
國家的發展和進步，又強調今屆特區

政府重視「內交」。他去年7月上任以
來，多次到內地參觀訪問，包括天津、

北京、上海、廣州、深圳等地。接下
去，他會繼續做好「G2G」、即政府對政
府的工作。
同時，特區政府亦十分重視向外國推

廣香港。他剛剛從美國回來，訪美是他
上任後的第一次外訪，主要目的是推廣
香港和美國的經貿、金融合作，推介香
港作為國家與美國之間的「超級聯繫人」
（Super-connector）的獨特角色。

梁振英續說，大公報在國內外不同城
市設有分社或辦事處，充分利用香港媒
體的優勢，為投資者服務，是香港扮演
好「超級聯繫人」角色的其中一個重要
因素。

《大公報》董事長兼社長、「大公之友」
主席兼理事長姜在忠在致辭時說，《大公
報》創辦一個多世紀以來，始終堅持弘揚
民族精神，積極推動和支持國家在政治、
經濟、社會各個領域的建設發展。
他表示，未來將努力傳承發揚《大公

報》的優良辦報傳統，以忘己無私、文
人論政、文章報國的宗旨，為落實「一
國兩制」，為香港繁榮穩定做出新的貢
獻。
據介紹，《大公報》創刊於1902年，

是中國歷史最悠久的中文報紙。而成立
僅10年的「大公之友」目前會員人數已
超過1,000人。
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邀董建華張曉明宋哲等主禮 逾百港社團參與舉辦

《中國情．中國夢》周六開幕
香港文匯報訊（記者 子京）由10多個團體主辦，逾百社團協辦的《中國

情．中國夢》大型展覽將於2013年6月20日至26日在中央圖書館展覽館隆重展

出。開幕儀式和酒會訂於22日正午舉行，全國政協副主席董建華、中聯辦主

任張曉明、外交部駐港特派員宋哲、立法會主席曾鈺成、原全國人大常委曾憲

梓等出席主禮，香港各大社團領袖和知名人士逾千人將出席。

香港友好協進會會長 戴德豐

香港各界文化促進會會長、中華總商會會長 楊　釗

全國人大代表、中華海外聯誼會副會長 霍震寰

全國政協常委 吳光正

香港福建社團聯會主席 林樹哲

香港僑界社團聯會會長 余國春

全國政協教科文衛體委員會副主任 蔡冠深

香港廣東社團總會主席 王國強

民建聯監委會主席 楊孫西

香港工商專業聯會永遠名譽會長 羅康瑞

香港旅遊發展局主席 林建岳

港區省級政協委員聯誼會會長 譚錦球

港台青年交流促進會主席 曾智明

香港廣東外商公會會長 許智明

香港客屬總會主席 梁亮勝

香港中國商會主席 陳經緯

百仁基金主席 李文俊

全國政協委員 呂耀東

籌委會總監 劉宇新

籌委會秘書長 李國強
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胡春華晤王國強一行
盼參與粵經濟建設

順德聯總辦敬老大會

廠商會迎南寧及鐵嶺團

香港文匯報訊（記者 李叢書 廣州報道）6月17
日，中央政治局委員、廣東省委書記胡春華在廣州
會見了香港廣東社團總會訪問團。胡春華說，香港
廣東社團總會在促進粵港合作方面做了大量的工
作，為兩地經濟社會發展作出了積極貢獻。當前廣
東正 力推進珠三角優化發展和粵東西北加快發
展，歡迎香港廣東社團總會積極參與廣東經濟建
設，實現共同發展。
香港廣東社團總會主席王國強等訪問團成員表

示，將繼續秉承愛國、愛港、愛鄉的立會宗旨，積
極推進粵港更緊密合作。

崇左市百官赴深取經
香港文匯報訊（記者 鄭海龍、孫娟 深圳報道）

廣西崇左市領導幹部「開放創新」專題培訓班，昨
日（17日）在深圳紫荊山莊開班。崇左市政府100多
名幹部，就「開放創新」為主題，圍繞科技、開
放、管理、文化以及體制等方面集體受訓。
崇左市委書記黃克表示，深圳是我國設立最早最

有活力的經濟特區，是改革開放的旗幟和先鋒。從
「省尾國角」的漁村，到國際化大都市，深圳僅用了
30年即完成了涅槃般的蛻變。作為全國改革開放的
重要窗口和排頭兵，借鑒先進的經驗可以給加快發
展崇左以重要的推動作用。

黃克：幹部思想不夠解放

黃克說，彭清華書記曾不止一次指出，廣西作為
後發展欠發達地區，必須實施加快積極主動的開放
戰略，加快向經濟發達地區靠攏，加強與廣東的先
進生產力，先進思想觀念和先進管理方式，高效工
作機制對接，崇左市根據中央和自治區關於改革開
放創新發展的精神要求，結合實際推動南崇經濟帶
建設。
他續說，儘管成績突出，但出現的問題也不少，

主要表現在領導幹部思想不夠解放，工作過於保守
有關，直接影響到廣西自身發展，與東盟合作開
放，以及文化的交流和自身發展。「我認為之所以
存在這些問題關鍵還是缺少深圳敢於殺出一條血路
的勇氣和魄力。所以我們要來深圳取經，學習，用
深圳的成功經驗，推動崇左的工作，實現跨越發
展。」
據了解，此次培訓為期6天，涉及海關、創意、合

作、文化、管理、物流等諸多方面。

香港文匯報訊（記者 王尚勇、實習記者

閆靜茹）寧夏回族自治區主席劉慧一行日
前拜會金利來集團創辦人曾憲梓，雙方進
行了友好的會談。曾憲梓更即席表示，將
捐出500萬港幣，用於發展寧夏的高等教育
事業，表達對祖國的感恩之心和報答之
意。

曾憲梓捐500萬支持高教

曾憲梓在聽劉主席介紹了寧夏的黃河善
谷和內陸開放經濟試驗區建設情況後，非
常高興。他說，相對於西部地區來講，寧
夏現在經濟發展形勢很好，速度很快，雖
然還未親自到過寧夏，但寧夏已經在多種
領域被香港熟知，這為寧夏企業在香港發
展奠定了良好的基礎。他希望寧港兩地互
相幫助，共同繁榮發展。最後，他表示將
捐出500萬港幣，用於支持寧夏發展高等教
育事業。
劉慧表示，曾憲梓先生關心寧夏教育發

展，就是在關心寧夏長遠發展的關鍵環
節。寧夏雖然在經濟發展上與很多地方還
有差距，但是在教育上一直堅持與全國教
育水平保持一致，寧夏會銘記曾先生的關
心和支持，用好每一分錢，力爭使寧夏的
教育事業取得長足發展。
據悉，這是曾憲梓第二次為寧夏高等教

育事業做出貢獻。2012年間，曾憲梓已為
寧夏大學捐贈500萬元港幣。

《中國情．中國夢》大型展覽由香港各界
文化促進會、中華總商會、友好協進會、港
區省級政協委員聯誼會、廣東社團總會、福
建社團聯會、港台青年交流促進會、客屬總
會、僑界社團聯會、香港中國商會、廣東外
商公會、百仁基金聯合主辦，全港超過100
個社團及各界知名人士協辦。

4大部分盼年輕人深入了解國情

展覽內容分為4大部分，通過大量珍貴圖
片、文物、紀錄片和主辦名人講座，展現
170多年來中國從生死存亡之秋邁向富強崛
起的復興之路。主辦團體希望通過展覽，加
深港人特別是年輕一代對國情港事的了解，
增加對民族復興之「中國夢」的認識。
今年是香港回歸祖國16周年。展覽將以大

量珍貴實物和港人親身經歷、香港收藏，再

次重現百年難忘歲月，數不盡的愛國志士，
毀家紓難，救國救亡，在新中國誕生和發展
過程裡、在打破國際「禁運」「封鎖」的歲
月裡、在改革開放和建設「四化」的機遇大
潮中、在落實「一國兩制」、實現21世紀
「強國夢」的征途上的奮鬥歷程，回顧中華
兒女利用香港獨特環境，配合內地發展，發
揮獨特作用，為共和國崛起騰飛、兩岸和平
統一所作之不懈努力。
「中國夢」是全中國、也是在香港的中國

人和海外廣大華僑華人的共同理想。夢在前
方，路在腳下。「發展是硬道理。」
展覽期間，還將舉辦講座及放映紀錄片。

在本月21日下午講座題目為《在香港投射之
「大中華夢」願景》，由美國史丹福大學東亞
研究中心客座研究員陳明銶教授主講，時間
為6月21日下午4時至5時30分。
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香港文匯報訊（記者 陳熙）香港中華廠商聯合會
日前分別接待廣西自治區南寧市投資促進局代表團及
遼寧省鐵嶺市政府代表團，雙方就兩地經貿合作事宜
交換意見。

副會長吳永嘉主持接待

一行5人代表團由南寧市投資促進局黨組副書記兼
副局長梁楓率領，由廠商會副會長吳永嘉主持接待。
梁楓表示，南寧市經濟發展勢頭強勁，以五象新區作
為南寧重點建設的新區，推進金融、新興產業、機械

及裝備製造業發展。
吳永嘉在會上表示，近年廣西和香港的交往更趨緊

密，該會亦於3月組團訪問南寧五象新區，考察南寧
保稅物流中心，了解南寧五象新區總部基地規劃情況
等。南寧市委統戰部海外聯絡科科長李彥漁及副科長
賴敏；廠商會常董張胡詠琚、何煜榮，紙品包裝業委
員會主席何偉權及玩具業委員會主席錢耀棠等參加會
見。
同日，吳永嘉還接待由遼寧鐵嶺市副市長李軍一行

5人代表團。李軍介紹情況時表示，鐵嶺氣候四季分

明，水資源充沛，並出產大量優質農產品。鐵嶺更是
遼寧省首批推行綠色食品申報制的試點城市，綠色食
品申報審批，提升了農產品質量及安全水平。
吳永嘉指，今年4月鐵嶺高科技產業開發區管委會

主任藺宏聲曾訪廠商會，雙方就合作交流意見，加深
彼此了解。他建議雙方盡快簽署合作協議，有利兩地
合作，優勢互補。
鐵嶺市副秘書長李國福、鐵嶺市貿促支會專職副會

長朱洪剛；廠商會常董張胡詠琚、何煜榮等參加接
待。
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香港文匯報訊（記者

子京）香港梅州聯會文
康部日前舉辦第八屆麻
將大賽，20多位麻將愛
好者會員參加。賽事分
成廣東牌和梅州牌兩個
組別，按照「友誼第
一，比賽第二；賽出風
格，賽出水平」進行比
賽。賽後進行頒獎，獎
金由該會各首長贊助。
該會會長余鵬春到場

觀戰並主持頒獎。他
說，麻將大賽既能增進
會員友誼和交流，亦能
促進身心健康，深受會
員歡迎。每年，梅聯都
會根據會員喜好，舉辦
各種大小活動。該會下
月將繼續舉辦「海鮮餐
夜釣墨魚樂逍遙」活
動，會員反應相當踴
躍。

香港文匯報訊（記者 陳熙）順德聯
誼總會昨日假中環大會堂底座音樂廳
舉行第三十五屆敬老大會，社會福利
署中西南及離島區福利專員彭潔玲出
席主禮，全場1,300名長者出席聚會，
場面溫馨熱鬧。

千三長者歡聚 湯偉立致辭

總會主席湯偉立致辭指出，敬老尊
賢是中華民族的傳統美德，是前輩承
傳下來的寶貴精神財富，「老吾老，
以及人之老，幼吾幼，以及人之幼」。
長輩們當年為社會流過不少血汗，經
歷風霜，才奠定香港今日的繁榮基
礎。他呼籲年輕的一群要善體親心，
使老有所養，老有所為，並感謝各位
對活動的支持及辛勤付出。
彭潔玲表示，順德聯誼總會成立至

今，除了關愛長者，每年舉辦一系列
敬老活動外，亦熱心教育及福利等活
動，值得讚賞。長者服務單靠政府力

量遠遠不夠，需要更多熱心人士參
與，呼籲多關注身邊長者需要，讓他
們安心養老。大會獲各界人士及團體
支持，包括該會榮譽會長鄭裕彤，大
會主席、該會永遠名譽會長何伯陶，
榮譽會董梁尚，首席會長盧德光及梁
介福藥行等。

出席大會首長及嘉賓包括，盧德
光、蘇善祥、朱金盛、梁尚、梁昇、
吳禎貽、梁大媛、李塔源、王彩玉、
游永滿、何德心、利盧妙玲、廖漢輝
等。大會還設有精彩節目表演，並向
長者大派利是、毛巾日用品、杯麵及
鮑魚麵等，為長者送上誠摯祝福。

大公報慶111周年 梁振英曾蔭權楊健姜瑜馮曉林到賀

■吳永嘉（中）與南寧市投資促進局副局長梁楓（左五）於會上合照。 ■吳永嘉（右四）主持接待遼寧省鐵嶺市副市長李軍（中）。

■順德聯誼總會昨日舉行第三十五屆敬老大會，圖為賓主合影。 彭子文 攝

■劉慧向曾憲梓介紹寧夏黃河善谷建設情況。


